

SOMMAIRE

Questions à l'environnement

Jean-Noël SALOMON,

Questions à l'environnement. Avant-propos 1

Jean-Noël SALOMON et André TARRISSE,

Le karst face à l'agriculture productiviste : l'exemple du Quercy 3

The effect of productivist agriculture on karst : the example of the Quercy.

Vincent BAYONNETTE,

La dépression de Soulages (Cause de Sauveterre, Lozère) 13

The Soulages depression (Sauveterre Causse, Lozere).

Claude BOU et Jean-Noël SALOMON,

L'impact des aménagements anthropiques sur le cours moyen du Tarn 29

The impact of anthropic developments on the middle course of the Tarn river.

Sylvie COUSSE, François SPITZ et Jean JOACHIM,

Utilisation des habitats par le Sanglier dans le versant sud du Massif de la Montagne Noire 39

Use of habitats by the wild boar in the South of the Montagne Noire Massif (Aude, Southern France).

Bruno CHARLIER,

L'animal et les enjeux historiques et contemporains de l'aménagement de l'espace montagnard dans les Pyrénées occidentales 47

The animal and the historical and contemporary stakes of mountain region planning in the Eastern Pyrenees.

Pascal MARTY,

Environnement et propriété : la production de l'espace forestier privé 55

Environment and property production of the private forest areas.

Laurent DESPIN,

Les mutations des territoires valléens pyrénéens : crises sociales et environnement 67

Changes in Pyrenean valley territories : social crises and environment.

Asunción JULIÁN ANDRÉS et Javier CHUECA CÍA,

Le Petit Âge Glaciaire dans les Pyrénées centrales méridionales : estimations des paléotempératures à partir d'inférences géomorphologiques 79

The Little Ice Age in Southern Central Pyrenees : paleotemperatures estimation from geomorphological data.

NOTES CINÉMATOGRAPHIQUES : L'arrière-pays ou l'envers du bonheur.

À propos d'une autre image de la campagne (M. Cravant) 89

NOTES BIBLIOGRAPHIQUES : 93

La dynamique des systèmes fluviaux (B. Lemartinel)

Un dictionnaire pour les débutants (J.N. Salomon)

L'homme face aux crues (B. Lemartinel)

La déforestation en zone tropicale (F. Durand)

La vie des hommes dans la forêt (B. Kayser)

Migrants portugais dans leurs villages (B. Kayser)

Sud-Ouest Européen

n°3

novembre 1998

ISSN : 1276-4930

ISBN : 2-85816-442-8

Prix de vente : 95 F



9 782858 164424